
Evènement Majeur en 2020,  
voulez-vous en ETRE ? 

 

 

 

 

 
« Avec un titre pareil, encore un qui se prend pour Madame Irma et sa boule de 
cristal ! », allez-vous me dire. 
 
Désolé, je risque de vous décevoir, ce serait bien trop simple … 
 
Plus sérieusement, vous avez certainement vu le film ‘MATRIX’.  
Aujourd’hui, j’aimerais vous partager ce sur quoi il est basé. 
 
Il s’agit de la science que nous utilisons pour solutionner les problèmes 
rencontrés dans le monde dans lequel nous vivons.  
 
Nikola Tesla disait ceci : « Le jour où la science commencera à étudier les 
phénomènes non physiques, elle fera plus de progrès en 10 ans qu’elle n’a pu en 
faire en 100 ans d’existence ». 
 
Cela fait 70 ans que les scientifiques nous disent que nous sommes faits de 
petites particules d’énergie quantique et nous les croyons. 
 
Les scientifiques nous disent également que ces particules d’énergie peuvent 
réaliser des choses incroyables voire miraculeuses. Et ils nous expliquent que 
ces choses n’ont rien à voir avec notre vie. 
 
En effet, les particules quantiques peuvent exister en même temps à deux 
endroits différents, voire même en de nombreux espaces sans limite et cela tout 
en restant connectées entre elles. 
 
 
 
 



Les particules quantiques peuvent communiquer entre elles sur le passé, le 
présent et le futur à tous moments tant et si bien qu’en programmant une particule 
dans le futur, elle change autant le présent, le passé que l’avenir. 
 
Question : étant donné que nous sommes constitués desdites particules, que 
pourrions-nous en faire pour NOUS ? 
 
Nous PENSONS que nous sommes limités, alors que ces particules nous 
indiquent un champ infini de possibilités et de potentiel à découvrir. 
 
Nous maintenons ces particules en nous afin de créer une densité, un corps 
physique qui représente une ‘FORCE’. Qu’est-ce que la force ? 
 
En 1944, le père de la théorie quantique, Max Planck disait : « Les choses de 
notre monde n’existent pas sous la forme telle que nous pensons qu’elles 
existent ».  
Et de conclure après une vie passée à observer la physique quantique, il disait 
qu’en soi la matière n’existe pas car les choses dont nous pensons être à l’origine 
ne peuvent exister que grâce à la vertu de cette même force !  
 
Cette force tient autant nos corps, que notre monde, que l’univers. Il s’agit d’une 
intelligence consciente et développée que nous appelons ‘MATRICE de 
l’UNIVERS’, la soupe du savoir. 
Einstein disait : « Le champ qui connecte toutes les choses ensemble est ce que 
j’appelle, l’agence gouvernante des particules, car ce champ est ce qui détermine 
comment les atomes se comportent ». 
 
C’est un champ d’énergie qui tient l’ensemble, mais rien de solide (comme nous 
voudrions bien le croire). Si vous voulez changer un atome, vous devez changer 
le champ d’énergie où il existe. 
 
Si vous voulez changer les choses physiques de notre monde, vous allez devoir 
changer d’abord l’énergie dans laquelle notre monde existe. 
 
Sans quoi le monde dans lequel nous vivons nous forcera à changer et ce à sa 
manière, croyez-moi 2020 est une année clef non pas pour nous mais pour ce 
que nous avons fait de ce monde. 
 
Vous n’y croyez pas encore ? Et vous êtes dans votre bon droit de ne pas y croire, 
car ce n’est qu’une croyance. 
 
Ce qui est intéressant pour cette année 2020, c’est que vous aurez l’occasion 
d’en faire vous-même l’expérience. 
 
Le monde lui sera radical dans sa manière de nous envoyer le message, tant et 
si bien, qu’il vous offrira très clairement l’opportunité de vous changer, de grés ou 
de force. 
 
 



 
Ce champ d’énergie est composé de deux énergies : l’énergie électrique et 
l’énergie magnétique (Effet Zeeman). Changer ces deux énergies affectera 
l’atome, ce phénomène est appelé ‘l’effet étincelle’. 
 
Il y a un organe dans votre corps qui représente parfaitement cette réalité, LE 
CŒUR, et non pas le cerveau qui est, dans une moindre mesure, en rapport à 
votre cœur. 
 
Nos pensées qui deviennent des sentiments puis des émotions (PSE) pour nos 
corps sont le parfait code qui met en place la loi divine et transforme notre monde 
en réalité. 
 
Ne cherchez pas encore, arrêtez votre quête chez les autres, vous avez LE 
CODE qui ouvre le monde des possibles, le code qui traduit parfaitement les 
changements, car dans ce champ d’énergie quantique toutes les possibilités 
existent déjà ! 
 
Dans cette « soupe » quantique, vous êtes déjà en bonne santé, tous vos besoins 
sont déjà satisfaits, tous vos soucis sont solutionnés, la joie est déjà partout, la 
gratitude existe déjà envers tout. Nous connaissons la paix et l’harmonie ! Tout 
est JUSTE dans cette énergie quantique ! 
 
Alors OUI, si vous et moi en 2020 imaginions dans nos cœurs, la santé, la paix, 
la gratitude, la relation parfaite, l’abondance et que grâce à nos cœurs, nous 
offrions LA possibilités d’ETRE et de vivre, pour nous et bien au-delà de nous ! 
Nous laisser respirer la vie comme nous nous l’imaginons en nous afin de rendre 
ce monde plus vrai. 
 
Ce code est l’union de nos pensées, de nos sentiments et de nos émotions, 
créant ainsi une vague d’énergie quantique et créative. Les vagues vont et 
viennent comme les possibilités de votre vie. Une relation parfaite peut venir puis 
partir. Il en est de même pour l’abondance, pour le job parfait,… car une vague 
est toujours en mouvement. 
 
Que se passerait-il si cette vague ne pouvait plus venir et repartir, si elle restait à 
une seule place ? Comment l’appelleriez-vous ? LA REALITE. 
Les possibilités quantiques de votre vie qui viennent et partent comme les vagues 
doivent donc toujours être en mouvement sans quoi votre réalité ne changera 
pas ! 
 
2020 arrive avec sa vague de grand changements, profonds, et ce dans toutes 
les directions, cela ne va dépendre que du cœur que vous allez mettre à votre 
ouvrage ! 
 
 
 
 



 

Le monde entier sera touché, personne ne sera épargné par cette mouvance 
universelle, l’univers vous offrira du temps pour vous, l’univers sera bien au-
dessus des lois de l’homme, il vous imposera ce qu’il impose à tous les êtres 
vivants de cette terre ! Et une fois de plus, surtout ne me croyez pas, attendez 
sagement que les choses se mettent en place pour pouvoir en jouir pleinement ! 
 
Soyez donc le premier contributeur de votre propre vie, laissez celle-ci venir à 
vous puis repartir en-dehors de vous, car contribuer n’est qu’une dynamique 
quantique qui vous ouvre tout le champ des possibles. Prenez conscience de vos 
choix. Ne laissez personne décider à votre place. Soyez toujours juste avec vous-
même.  
Et votre monde changera. Ceux que vous toucherez changeront à leur tour le 
monde pour eux et ainsi le monde, dans sa globalité, changera. 
 
Soyez cette étincelle divine. 
 
Du fond du cœur. 
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